



COMMUNIQUE DE PRESSE

15 janvier 2010

NOMINATION DE PATRICK OUART AU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE SUEZ ENVIRONNEMENT

Le Conseil d'Administration de SUEZ ENVIRONNEMENT qui s'est tenu le 14 janvier 2010, a décidé, sur proposition de GDF SUEZ, de coopter Patrick Quart en remplacement d'Angel Simon, Directeur général d'AGBAR. Cette nomination sera soumise à la ratification de la prochaine assemblée générale de SUEZ ENVIRONNEMENT, le 20 mai prochain.

Patrick Quart est membre du Comité Exécutif de LVMH et conseiller du président du groupe LVMH.

Diplômé de L'Ecole Nationale de la Magistrature, il a exercé, entre 1998 et 2003, diverses fonctions au sein du Groupe SUEZ, avant de rejoindre en 2004, le groupe LVMH. Entre 2007 et 2009, Patrick Quart a été conseiller de la Présidence de la République.

SUEZ ENVIRONNEMENT

Les ressources naturelles ne sont pas infinies. SUEZ ENVIRONNEMENT (Paris : SEV, Bruxelles : SEVB) et ses filiales s'engagent au quotidien à relever le défi de la protection des ressources en apportant des solutions innovantes aux industries et à des millions de personnes. SUEZ ENVIRONNEMENT alimente 76 millions de personnes en eau potable, 44 millions de personnes en services d'assainissement et assure la collecte des déchets de 51 millions de personnes. Avec 65 400 collaborateurs, SUEZ ENVIRONNEMENT est le leader mondial exclusivement dédié aux services environnementaux et est présent sur les cinq continents. En 2008, SUEZ ENVIRONNEMENT, filiale détenue à 35,4 % par GDF SUEZ, a réalisé un chiffre d'affaires de 12,4 milliards d'euros.

Contact Presse :

Tel : +33 1 58 18 50 56

Contact Analystes / investisseurs :

Tel : + 33 1 58 18 40 95

Ce communiqué est également disponible sur www.suez-environnement.fr
<http://twitter.com/suezenv>